

SATIN
FINISH
FINI
SATIN

Rejuvenate®

Rejuvenate®

PROFESSIONAL - Satin

PROFESSIONNEL - Satin

Wood Floor Restorer

Fills In Scratches, Shines & Protects Hardwood Floors

Restaurateur De Planchers De Bois

Remplit Les Égratignures, Redonne De L'Éclat Et Protège Les Planchers De Bois

Makes Floors Look New Again!

Restaure L'Apparence Neuve Des Planchers!

Restore Your Wood Floor's Natural Beauty With This Easy-To-Apply Solution – Revitalize With A Long-Lasting Satin Shine

Restaurez La Beauté Naturelle De Vos Planchers De Bois Avec Cette Solution Facile À Appliquer – Revitalisez Avec Un Brillant Satin Durable



¹When used per directions on back
Lorsqu'il est utilisé selon les instructions au verso
1 gal (128 fl oz / 3.78 L)



¹When used per directions and precautions below. For additional details, visit rejuvenateproducts.com/safe
¹Lorsqu'il est utilisé selon les instructions et mises en garde ci-dessous. Pour plus de détails, visitez le site rejuvenateproducts.com/safe

Rejuvenate® Professional Wood Floor Restorer is specially formulated to restore and protect wood floors, leaving them with an elegant, long-lasting satin finish. Use with Rejuvenate® Wood Floor Cleaner to gently clean and protect your hardwood's natural beauty.

READ ALL DIRECTIONS BEFORE USE.

PRO TIPS:

- To achieve increased shine and longer protection, add a second coat 2 hours after initial application.
- For use on unwaxed, polyurethane-finished wood floors ONLY.
- Floors with acrylic-based coating must be stripped thoroughly before using Rejuvenate Professional Wood Floor Restorer.
- Do not apply any other product or strong detergent over this product.



Covers up to
2,100
sq ft

DIRECTIONS: Always test on an inconspicuous area first.

1. Clear area of any furniture/rugs. Sweep or vacuum to remove loose dirt and debris.
2. Clean floor thoroughly with Rejuvenate Wood Floor Cleaner. Allow floor to dry completely. Properly cleaned floors are CRITICAL to achieving best results.
3. Rock bottle gently 3-4 times to mix product. DO NOT SHAKE.
4. Working in small areas at a time, pour Rejuvenate Professional Wood Floor Restorer in an "S" pattern directly onto the floor.
5. Mop in the direction of the wood grain, spreading evenly with a clean, dry Rejuvenate™ Microfiber Restorer Pad or Rejuvenate™ Microfiber Bonnet. DO NOT WORK RESTORER INTO SURFACE.
6. Allow to dry for 1 hour before walking on the floor. Allow 24 hours after final application before replacing furniture/rugs and resuming regular activity.

100% GUARANTEED RESULTS OR YOUR MONEY BACK

If you are not satisfied with this product for any reason, send your written request for a refund to the address below, together with the original dated store receipt showing the price you paid. Please allow 6-8 weeks for processing.

QUESTIONS? Call 877-959-1234 or write: PO Box 142489, St. Louis, MO 63114

STORAGE: Keep in cool, dry place out of direct sunlight. Store between 40°F-90°F.

PRECAUTIONARY STATEMENTS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN AND PETS.

No adverse effects are expected, but if ingestion or irritation occurs, consult a medical professional.

INGREDIENTS: Water, Styrene Acrylic Copolymer, 1,3-Benzenedicarboxylic Acid, Polymer with Hexanedioic Acid, 1,6-Hexanediol, 3-Hydroxy-2-(Hydroxymethyl)-2-Methylpropanoic Acid and 1,1'-Methylenebis[4-Isocyanatocyclohexane], Compound with N,N-Diethylethanamine, Propanediol, Tributylxethyl Phosphate, Ethoxydiglycol, Maleic Anhydride-Propylene Polymer, Triethylamine, Polyethylene Resin, C9-11 Alcohols Ethoxylated, Polyethylene Glycol Monooleyl Ether, Ceteareth-20, Tributylphenol Ethylene Oxide, Nonoxynol, Secondary Alcohol Ethoxylate, Partially Fluorinated Alcohol, Reaction Products with Phosphorus Oxide (P₂O₅), Ammonium Salts, Benzisothiazolinone, Ammonia, BHT, Ethoxylated Tetramethyldecenediol, Sodium Metabisulfite, Glycol Ethers, 5-Chloro-2-Methyl-4-Isothiazolin-3-One, Methylisothiazolinone.

To learn more about ingredient information and Rejuvenate products, visit www.Rejuvenateproducts.com

PROOF OF PURCHASE /
PREUVE D'ACHAT

FPO UPC
6 78408 55048 1



For Life Products, LLC
PO Box 142489
St. Louis, MO 63114

© 2023 For Life Products, LLC.
All Rights Reserved. /
Tous droits réservés.

17-19075

Le Restaurateur professionnel de planchers de bois

Rejuvenate® est spécialement formulé pour restaurer et protéger les planchers de bois, leur donnant un fini satin élégant et durable. Utilisez avec le Nettoyant pour planchers de bois Rejuvenate® pour nettoyer délicatement et protéger la beauté naturelle du bois dur.

LISEZ TOUTES LES DIRECTIVES AVANT D'UTILISER.

CONSEILS PROFESSIONNELS :

- Pour plus d'éclat et une protection plus durable, ajoutez une seconde couche 2 heures après l'application initiale.
- Pour usage sur les planchers de bois non cirés à fini polyuréthane SEULEMENT.
- Les planchers couverts d'un revêtement à l'acrylique doivent être complètement décapés avant d'utiliser le Restaurateur professionnel pour planchers de bois Rejuvenate.
- N'appliquez aucun autre produit ni détergent fort sur ce produit.



Couvre jusqu'à
195
mètres
carrés

MODE D'EMPLOI : Testez d'abord dans une zone peu visible.

1. Enlevez toute meuble/tapis de la surface. Retirez avec un balai ou un aspirateur la poussière et les débris.
2. Nettoyez le plancher à fond avec le Nettoyant pour planchers de bois Rejuvenate. Laissez sécher le plancher complètement. Il est ESSENTIEL que les planchers soient bien nettoyés pour obtenir les meilleurs résultats.
3. Faites délicatement balancer la bouteille 3 ou 4 fois pour mélanger le produit. NE L'AGITEZ PAS.
4. En travaillant par petites zones, versez le Restaurateur professionnel de planchers de bois Rejuvenate en forme de « S » directement sur le plancher.
5. Appliquez dans le sens du grain du bois, en distribuant uniformément, avec un tampon restaurateur en microfibre Rejuvenate™ propre et sec ou une gaine en microfibre Rejuvenate™. NE FAITES PAS PÉNÉTRER LE RESTAURATEUR DANS LA SURFACE.
6. Laissez sécher pendant 1 heure avant de marcher sur le plancher. Attendez 24 heures après la dernière application avant de replacer les meubles/tapis et de rétablir l'achalandage normal.

EFFICACITÉ GARANTIE À 100 % OU ARGENT REMIS

Si vous n'êtes pas satisfait de ce produit pour quelque raison que ce soit, envoyez une demande écrite de remboursement à l'adresse ci-dessous ainsi que le reçu original daté du magasin indiquant le prix payé. Veuillez allouer de 6 à 8 semaines pour le traitement de votre demande.

DES QUESTIONS? Composez le 877 959-1234 ou écrivez au : PO Box 142489, St. Louis, MO 63114

CONSERVATION : Gardez dans un endroit frais et sec non exposé à la lumière directe du soleil. Rangez entre 4 °C et 32 °C (40 °F et 90 °F).

ÉNONCÉ DE MISE EN GARDE : GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS ET DES ANIMAUX.

Aucun effet indésirable n'est à prévoir, mais en cas d'ingestion ou d'irritation, consulter un professionnel de la santé.

INGRÉDIENTS : Eau, copolymère styrène-acrylique, benzène-1,3-acide dicarboxylique, polymère avec acide hexanedioïque, hexanediol-1,6, acide hydroxy-3-(hydroxyméthyle)-2-méthylpropanoïque-2 et méthylènebis-1,1' [isocyanatocyclohexane-4], composé avec diéthyléthanamine-N,N, propanediol, phosphate de tributoxyéthyle, éthoxydiglycol, anhydride maléique - polypropylène, triéthylamine, résine de polyéthylène, alcools éthoxylés C9-11, polyéthylène glycol monodécyl éther, cétéareth-20, oxyde d'éthylène tributylphénol, nonoxynol, éthoxylate d'alcool secondaire, alcool partiellement fluoré, produits de réaction avec oxyde de phosphore (P₂O₅), sels d'ammonium, benzisothiazolinone, ammoniac, BHT, tétraméthyldecenediol éthoxylé, métabisulfite de sodium, éther glycolique, 5-chloro-2-méthyl-4-isothiazolin-3-one, méthylisothiazolinone.

Pour en savoir plus sur les ingrédients et les produits Rejuvenate, visitez le site www.Rejuvenateproducts.com